











古米在宣

ロスアンゼルス

▲今は市況節の二月頃加州米の市騰つてホーレルセールも十三弗を唱へられなる風の吹き廻しか

十五六弗に暴騰す  
から秋にかけて  
この空的想像相場が  
秘密傳達の如くに小  
本人間に響き渡つた  
一月初め頃から二月  
約二ヶ明間に羅府日  
筋が約一萬五千俵の  
込んだものた所が

ら弱氣風が吹き始め  
二弗降りの状勢とな  
は眞の米の相場は無  
實に慘憺たる米市況  
茲二三週間に内に新米

はれるを云ふ瀬戸際  
米の前途こそ總て悲  
りと云はねばならぬ  
糸人筋の持米は現  
在ふかを調べて見る

に貯蔵するゝ物は殆  
人筋の持米で約八千  
れは三月頃から降り  
當時玄人筋は前途を  
は平均俵に三弗内外

飛ばしたが素人の多  
断を缺いたのでもう  
頃まで持堪へて一俵  
七弗内外の大損を  
である最近素人筋が。

賣りを開始したが相  
違ふが安いのになる  
位から八弗内外であ  
れにしても新米が盛  
蘭に一萬俵近い米を

と云ふのであるから  
氣配を南加の米市況  
る因に倉庫に在る加  
素人筋の八千俵の外  
二三千俵があるから

一萬儀位の事で  
門針事件は虚報  
ザミナ】がボーラード  
謀殺未遂事件として  
理人を下手本人ごし

を揮ひしとは既報の  
本事件の主人公と目  
勝田トーゴーと呼び  
餘年も働きたる者な  
月十四日突然解雇さ

の理由を尋ねても唯  
ば即刻出て行けどの  
したるに突然エキザ  
竹針を使ひ謀殺を企  
本人は夢にも知らぬ

居るに可れにしても  
も斯様なことは初耳  
かるとニエ紙記者に  
いシ家のドタトルマ  
を全然否定し居り又

迫するに従ひ排日紙

（中略）  
●中加農業者大會  
▲ユーミルデューの検査  
▲ユーミルデューの検査  
●日會臨時役員會  
●日會臨時役員會  
●ミスモード永眠  
●日本人英語夜學校教師を勤める多  
年同胞間の教育等に盡力したる  
モード老婦は病氣の爲め本日午  
前八時半頃に死んだ。モード夫  
婦は東部市場に出て荷物を運んで  
いたが荷物は四十乃至五十  
キロの葡萄で、モード夫人は葡萄  
の出荷は當地方は殆んど終り  
に近づいたが尚ほ四十乃至五十  
キロの葡萄を運んでいたのである  
モード夫人は葡萄を運んでいた  
が爲めに死んだ。モード夫人は  
日本人英語夜學校教師を勤める多  
年同胞間の教育等に盡力したる  
モード老婦は病氣の爲め本日午  
前八時半頃に死んだ。モード夫  
婦は東部市場に出て荷物を運んで  
いたが荷物は四十乃至五十  
キロの葡萄で、モード夫人は葡萄  
の出荷は當地方は殆んど終り  
に近づいたが尚ほ四十乃至五十  
キロの葡萄を運んでいたのである  
モード夫人は葡萄を運んでいた  
が爲めに死んだ。モード夫人は

月 由 博 文 堂



